

オープンキャンパス ハイブリッドで開催

第一薬科大学はゴールデンウィークに「リアル（来場型）」と「オンライン（Zoom配信LIVE型）」を併用したハイブリッドオープンキャンパスを開催した。新型コロナウイルス感染症のまん延防止のための緊急措置として、オンラインで自宅にいなながら体験できるLIVE型オープンキャンパスを企画した。5月2日10時半からZoomを利用して当日来場型で実施された第一薬科大学の教員による「大学概要説明・入試説明」や「キャンパスツアー」をLIVE配信した。

事前にLIVE型オープンキャンパスに申し込んだ高校生に化学実験キットを郵送し、当日、第一薬科大学の教員が、実験内容の講義や実験方法をLIVE配信する「自宅にいなながら薬学体験実習」も行った。さらに、大学教員との「オンラインのビデオ通話相談」や「オンラインのグループチャット相談」のWEB入試相談会を実施し、高校生や保護者は大学や入試の疑問や不安を即日解決につなげた。

LIVEコンテンツ以外にも学部紹介動画や在校生に密着したキャンパスライフ動画、キャンパスツアー動画や女子寮ツアー動画などが視聴できる。第一薬科大学では「未だコロナ禍にあ

り満足にオープンキャンパスに参加できず、進路情報の収集や活動が制限され、進路選択の不安や心配を抱えている高校生の悩みを解消するために、高校生が目指す進路が実現できるように全力で応援してまいります」とした。

今後のオープンキャンパス予定日

6月6日、27日

7月18日、25日

8月1日、8日、22日

9月19日、10月10日

（いずれも日曜日）